



Órgano oficial para el Cuerpo Ministerial de la

**Iglesia Pentecostal Unida de México**

- Eje Central Lázaro Cárdenas # 61, 5º Piso, Col. Doctores, Del Cuauhtémoc, México, DF 06720
- Tel. (55) 55-19-07-83 • Página Web: [www.ipumex.net](http://www.ipumex.net) También en FACEBOOK: IPUM

Febrero 2015

## ***NO TE DEJES ENGAÑAR***

Por el Dr. y Rvdo. Thomas W. Drost

**Gálatas 1:6-9** *"Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente. <sup>7</sup>No que haya otro, sino que hay algunos que os perturban y quieren pervertir el evangelio de Cristo. <sup>8</sup>Más si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema. <sup>9</sup>Como antes hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguno os predica diferente evangelio del que habéis recibido, sea anatema".*

Siempre existe la posibilidad de ser engañados, puesto que estamos en una guerra y tenemos un enemigo que es muy sutil y no nos da treguas, y es Satanás. Viendo que los gálatas estaban siendo engañados para apartarse de la verdad, el Apóstol Pablo habla con claridad, y se pone a sí mismo como ejemplo. Nuestros ojos sólo deben estar en Jesús, no en personalidades, ni aún en ángeles.

Hay algunas personas que son fácilmente engañadas. De esas habla Pablo en **Efesios 4:14** *“Para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error,<sup>15</sup> sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo.”*

Hay aquellos que parece como que hasta quieren ser engañados – para ellos no hay forma de rescate: *“No hay tan ciego como el que no quiere ver”*. Jesús dijo, varias veces: *“El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias”* – **Apocalipsis 2:29**. Pero, también dice la Biblia: *“Mas el que ignora, ignore”* - **I Corintios 14:38**.

Pero, hay otras personas que llegan a ser engañadas por la sutileza del engañador. Algunos llegan a ser víctimas de un plan astuto del diablo – a esos me dirijo aquí. ¡Amas a Dios y le quieres servir con todo el corazón! No quieres ser engañado, quieres mantenerte puro.

**EL VIEJO PROFETA.** En **I Reyes 13:1-32** tenemos una historia MUY ilustrativa de cómo fue engañado “un varón de Dios,” y es la historia de un viejo profeta – sea un predicador.

Ese viejo profeta en Be-tel era un hombre que había sido usado por Dios en el pasado, pero ya no. Cuando Dios quiso amonestar al Rey Joroboam por su pecado, no usó al viejo profeta, aunque él vivía en el mismo Betel. En vez, mandó un varón de Dios desde Judá, desde lejos.

Ese viejo profeta tenía una historia espiritual del pasado, pero ya había perdido esa comunión con Dios – se convirtió en un “viejo” profeta. No viejo en el sentido de edad, ó anciano venerable, sino que ya no servía, ya no era útil, ya no producía. ¡Siempre debemos mantener nuestra comunión fresca con Dios ó seremos “viejos” profetas!

**VIVÍA EN BETEL** - ¡en el mismo lugar donde el Rey Joroboam hacía muchas abominaciones contra Jehová, ante los mismo ojos del viejo profeta! Pero, el viejo profeta ya había perdido su sensibilidad espiritual – no lo veía como malo, prueba que ya algo andaba mal en él.

Si nosotros empezamos a creer que da lo mismo adorar a Dios en Jerusalén como en Betel (lugar no señalado por Dios) es prueba que ya no vemos cómo se debe. Algunos están así – sus ojos ya están turbios y no distinguen bien. No creen que importe mucho cómo se adore a Dios. Ven a los trinitarios y a los de otras doctrinas como hermanos, etc. Creen que esa es una manifestación de amor, pero complacer a todo el mundo no es señal de amor: ¡es señal de cobardía! ¡Es comprometer el mensaje!

La condición espiritual del viejo profeta era patética, pero peor fue la forma en que él influenció para mal al varón de Dios, joven.

**INSTRUCCIONES DE DIOS.** Dios le había dado instrucciones explícitas al varón de Dios, y él mismo lo dijo: *“Porque por palabra de Dios me ha sido dicho: No comas pan ni bebas agua allí, ni regreses por el camino por donde fueres”* **I Reyes 13:17.** Y recordando eso, había rehusado la primera invitación que le hizo el viejo profeta. Pero, fue engañado cuando el viejo profeta le mintió: *“Yo también soy profeta (pastor) como tú, y un ángel me ha hablado”* – **v.18.** El joven profeta, sin duda pensó que el viejo profeta tenía más experiencia (educación, preparación) que él, y pensó que debía condescender, debía ceder. Así que, se volvió con él, pero violó el mandato de Dios y, miré lo que pasó: *“Y aconteció que estando ellos en la mesa, vino palabra de Jehová al profeta que le había hecho volver (al viejo profeta).<sup>21</sup>Y clamó al varón de Dios que había venido de Judá, diciendo: Así dijo Jehová: Por cuanto has sido rebelde al mandato de Jehová, y no guardaste el mandamiento que Jehová tu Dios te había prescrito,<sup>22</sup>sino que volviste, y comiste pan y bebiste agua en el lugar donde Jehová te había dicho que no comieses pan ni bebieses agua, no entrará tu cuerpo en el sepulcro de tus padres”* – **v.20,21.** ¡Dios sí exige obediencia, hasta en los detalles!

El joven profeta fue engañado, pero Dios todavía lo hizo responsable. La clave estaba en obedecer al pie de la letra. Como consecuencia de esto, ¡murió! ¡Cuidado!

Al principio el varón de Dios tenía clara la orden de Dios, pero se confundió cuando oyó: *“Yo también soy profeta.”* Cuidado con escuchar a un “viejo” profeta, a un “varón de Dios” cuyas palabras ya no están de acuerdo con la voluntad y Palabra de Dios, que te habla con palabras bien acomodadas.

Pablo les advierte a los gálatas, en Gálatas 1:6-9 que no se debían dejar fascinar. Se presentaban bajo el seudónimo de *“servidores de Dios”*, usando una fraseología espiritual sutil para confundir, pero estaban mal.

**“MÁS SI NOSOTROS”** Pablo incluso dijo: *“más si nosotros”* – quería protegerlos contra él mismo, si acaso fracasara, cayera ó cambiara. ¡Qué honesto! A veces cuando alguien lleva mucho tiempo en la Obra del Señor, se cansa de luchar, y empieza a cambiar. Si alguien ya no predica la verdad, no hay que escucharlo.

Aún, Dios dijo que nos probaría de esa manera: *“Cuando se levantara en medio de ti profeta, o soñador de sueños, y te anunciare señal o prodigios,<sup>2</sup>y si se cumpliere la señal o prodigio que él te anunció, diciendo: Vamos en pos de dioses ajenos, que no conociste, y sirvámosles;<sup>3</sup>no darás oído a las palabras de tal profeta, ni al tal soñador de sueños; porque Jehová vuestro Dios os está probando, para saber si amáis a Jehová vuestro Dios con todo vuestro corazón, y con toda vuestra alma.<sup>4</sup>En pos de Jehová vuestro Dios andaréis; a él temeréis, guardaréis sus mandamientos y escucharéis su voz, a él serviréis, y a él seguiréis.<sup>5</sup>Tal profeta o soñador de sueños ha de ser muerto, por cuanto aconsejó rebelión contra Jehová vuestro Dios que te sacó de tierra de Egipto y te rescató de casa de servidumbre, y trató de apartarte del camino por el cual Jehová*

*tu Dios te mandó que anduvieses; y así quitarás el mal de en medio de ti” – Deuteronomio 13:1-4.*

**“Ó UN ÁNGEL DEL CIELO”** Note **2 Corintios 11:13-15** *“Porque éstos son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se disfrazan como apóstoles de Cristo. <sup>14</sup>Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz. <sup>15</sup>Así que, no es extraño si también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia; cuyo fin será conforme a sus obras.”* Un “ángel de luz” lleva una máscara hipócrita que fácilmente engaña. “Luz” quiere decir que, parece ser positivo. A los gálatas les decían que lo que ellos proclamaban también era “el evangelio”. ¡Siempre necesitamos estar en guardia!

Vienen usando palabras de “revelación de Dios” y que “la voluntad de Dios”. Fingen espiritualidad pero: *“Amados, por la gran solicitud que tenía de escribiros acerca de nuestra común salvación, me ha sido necesario escribiros exhortándoos que contendáis ardientemente por la fe que ha sido una vez dada a los santos. <sup>4</sup>Porque algunos hombres han entrado encubiertamente, los que desde antes habían sido destinados para esta condenación, hombres impíos, que convierten en libertinaje la gracia de nuestro Dios, y niegan a Dios el único soberano, y a nuestro Señor Jesucristo”* - Judas 3.

¡El viejo profeta hasta mintió! Sin embargo, cuando ambos estaban a la mesa, la Palabra de Dios le vino otra vez a él. No porque se hubiera vuelto espiritual de nuevo, si no para mostrarle al joven profeta, hasta adónde había desobedecido. Como cuando Dios usó la hechicera para hablarle al Rey Saúl, ó el asna que le habló a Balaam.

Cuando el león mató al varón de Dios, el viejo profeta lo enterró en su propia tumba – por así decirlo: su propia iglesia ó denominación.

Una persona que anteriormente ha sido usada por Dios, pero ahora está apartada del Señor, no debe hacerse pasar por una “antigua autoridad” para engañar. **¿Cómo podemos saber que ya está apartado?** ¡Ya no da fruto! Jesús dijo: *“Por sus frutos los conoceréis”*.

No terminemos como el viejo profeta, ni como ese joven profeta, *“Pero persiste tú en lo que has aprendido y te persuadiste, sabiendo de quién has aprendido; <sup>15</sup>y que desde la niñez has sabido las Sagradas Escrituras, las cuales te pueden hacer sabio para la salvación por la fe que es en Cristo Jesús”* - **2 Timoteo 3:14.**  
=====

## **NOTICIAS DE LA IPUM: ¡Seguimos En Avivamiento!**

**1. CONALID 2015.** Estaremos teniendo la CONALID del 2015 los días 11 al 13 de marzo en el Hotel VistaExpress (Puerta Del Sol) en Guadalajara, Jalisco.

El día lunes, 9 de marzo, sólo es para el Comité Ejecutivo;

El día martes, 10 de marzo, a las 5 pm, empieza para el Consejo Nacional y;

El día miércoles 11 en adelante es para todos.

El día jueves, 12 de marzo, a las 10 am, será la Asamblea Nacional – para todos los que tienen Ordenación.

**2. FECHAS DE LAS CONSOLID 2015.** Estamos dándoles las fechas para la CONSOLID (Conferencia Zonal de Líderes) de cada Zona para el 2015. El lugar lo decide el Coordinador Zonal con el Comité Zonal. Recuerden que, la CONZOLID no es una Convención, sino que sólo es para los Pastores y Ministros (y familias) de la Zona. Aparte de que se tiene la Asamblea Zonal, también es un tiempo de enseñanzas y predicaciones para los Pastores.

#### **CALENDARIO IPUM**

	<b><u>2015</u></b>
CONALID	11-13 de marzo
CONZOLID 1	22,23 de mayo
CONZOLID 2	15,16 de mayo
CONZOLID 3	29,30 de may
CONZOLID 4	8,9 de mayo
CONZOLID 5	1,2 de mayo
CONVENCIÓN NACIONAL, Monterrey, NL	24-26 de Julio

**3. CONVENCIÓN NACIONAL 2015.** Estamos emocionados con las perspectivas para la Convención Nacional que estaremos teniendo en la ciudad de Monterrey, Nuevo León – ¡en la Arena Monterrey! Ya tenemos contratado el lugar. Es un milagro, de parte de Dios, que hemos conseguido ese lugar para nuestra Convención Nacional, que de otra manera, sería demasiado caro porque, el costo normal de renta es de \$600,00 pesos diarias. Con esa bendición tan grande, es para que todos procuren llegar y no perderse la bendición tan gran que obviamente vamos a tener en esa Convención Nacional. Tendremos una asistencia de más de 10,000 personas en esa Convención Nacional y, más de mil estarán recibiendo el bautismo del Espíritu Santo.

**4. DÍA DE PENTECOSTES 2015.** ¿Ya estás haciendo planes para aprovechar los 50 días de Pentecostés? Cada Pastor, cada Presbítero (en su Sector) y cada Distrito, deben estar poniéndose metas para lograr un verdadero Pentecostés en esos 50 días. Desde ya, hay que estar planeando cultos especiales (de campaña) en las Iglesias, cultos unidos de “Pentecostés” en los Sectores y Distritos.

“EL DÍA DE PENTECOSTÉS” para éste año 2015, empieza con el domingo de Semana Santa, que es el domingo 5 de abril 2015 y, se cuentan 50 días, hasta el día de Pentecostés, que es el domingo 24 de mayo 2015. **¡Pentecostés siempre cae en domingo!** Todos los Pastores e iglesias, todos los Distritos, debemos hacer un esfuerzo especial para que, en esos 50 días hayan más de 4,000 que reciban el bautismo del Espíritu Santo en TODA la IPUM.

**ESOS 50 DÍAS SON UNA VENTANA ESPECIAL DE BENDICIÓN QUE DIOS HA ESTABLECIDO PARA TODOS LOS TIEMPOS.** Aunque gente va a recibir el Espíritu Santo en todo tiempo y en cualquier lugar, pero, como que hay algo especial acerca de esas fechas. Incluso, esa era la única fiesta que celebraba la Iglesia Primitiva, como vemos en Hechos 20:16.

Para no afectar la asistencia en las iglesias en un día domingo, recomendamos que, ese sábado, 23 de mayo 2015, en TODOS LOS SECTORES de la IPUM, se tenga un Culto Unido, con un predicador especial, enfatizando la recibida del Espíritu Santo y reportando MUCHOS recibiéndolo. Queremos reportarlo en el portal: *ministrosipum.com* y también en Facebook.

=====

### **DESCUBREN EVANGELIO MÁS ANTIGUO**

En una publicación de noticias, del 26 de enero 2015, se dio a conocer lo siguiente:

En los últimos años se ha discutido mucho sobre el género literario de los evangelios. La discusión es importante porque puede ayudar a comprender mejor la naturaleza de estos escritos.

Los evangelio canónicos son aquellos que fueron aceptados por las primeras comunidades cristianas y pasaron a formar parte del canon o lista de libros inspirados del Nuevo Testamento.

Además de los cuatro evangelios incluidos en el canon del Nuevo Testamento, en los primeros siglos de la Iglesia surgieron otros escritos que también recibieron este nombre pero que son considerados “apócrifos”, palabra que en griego significa “oculto” o “escondido”.

Este semana, un grupo de científicos encontró la copia más antigua que se conoce hasta ahora de un evangelio en un papel de papiro que fue reutilizado para crear la máscara de una momia egipcio.

Se trata de un fragmento del evangelio de San Marcos, encontrado hace tres años y que ahora un grupo de expertos de la Universidad evangelista de Acadia, en Canadá, sitúa como el primer manuscrito del Nuevo de la Biblia del que se tiene conocimiento.

Los científicos creen que su origen se remonta al primer siglo de nuestra era, entre el año 80 y 90 D.C, lo que supone una gran novedad pues, hasta ahora, las copias más antiguas de los evangelios databan del siglo segundo.después de Cristo.

Los expertos creen que alguien escribió un fragmento del evangelio en el papiro y que, luego, otras personas reciclaron este material, muy caro en la época, para elaborar la máscara funeraria.

Para conseguir saber la fecha de los papiros, los científicos se valieron de una técnica que permite deshacer el pegamento que uno los papiros de las máscaras sin dañar la tinta, de forma que los textos se pueden seguir leyendo con la misma claridad.

En el caso del fragmento del evangelio de San Marcos, las pistas las dieron el resto de papiros que formaba la máscara, su diseño y decoración, así como el estilo de la escritura y la datación del material mediante el isótopo carbono-14.

A finales del año, los científicos darán a conocer en una revista especializada sus descubrimientos y sólo entonces el público sabrá cuáles son las líneas del evangelio de San Marcos que se escondían entre los papiros de una máscara egipcia.

=====

## **LAS BENDICIONES DE INSATISFACCIÓN**

Uno tiene que estar insatisfecho con su presente condición antes de bverr la necesidad de cambio. Insatisfacción es como un aguijón que nos molesta hasta hacer que no sintamos incómodos. Para poder escapar del “dolor” de la insatisfacción, la persona cambia. Insatisfacción, visto en esta perspectiva puede se de mucho beneficio.

Jacob llegó a estar isatisfecho con su situación. Había engañado a su hermano y a su padre, y había tenido que huir por su vida. Trabajo para su tío Labán por siete años y esperaba que se le diera Raquel por esposa. Jacob recibió un poco de su propia medicina, porque le dieron a Lea. Aún así, el amor que Jacob tenía por Raque no disminuyó, y trabajó otros siete años para obtenerla.

Muchos años pasaron, y una noche, estando sólo Jacob (Génesis 32:24), luchó con el ángel del Señor. Él no estaba intentando de demostrar su agilidad como luchador, sino que deseaba algo de Dios. Jacob aguantó hasta que Dios lo bendijo. Si Jacob hubiera estado satisfecho con su naturaleza rebelde y engañosa, tal vez nunca hubiera habido una nación llamada Israel.

Ana, la esposa de Elcana, no podía tener hijos, sin embargo, deseaba tener uno. Estaba insatisfecha con su esterilidad. Le derramó su alma a Dios, con amargura oró a Jehová. Dios le dio un hijo quién, por causa del juramento que ella le había hecho a Dios, se lo devolvió para Su servicio. Así fue como el prefeta Samuel llegó a la existencia. Un punto en particular sobresale en mi mente: si Ana hubiera estado satisfecha, conforme, con su estado de esterilidad, tal vez nunca hubiera habido el gran hombre de Dios, Samuel, que fue utilizado tan grandemente por Dios.

Martín Lutero (1483-1546) fue un monge muy devoto. Un día recibió esclarecimiento que, “El justo por la fe vivirá”. Ya no podía ser el mismo. Estaba insatisfecho con la corrupción que había en la Iglesia de Roma. Juan Tetzl, un emisario del Papara, iba por todo el país vendiendo indulgencias, las cuales deberían de acortar la estancia de sus seres queridos en el purgatorio. Lutero estaba descontento

con esta clase de burla. Fue entonces cuando puso sus 95 Tesis en la puerta de la Iglesia del Castillo de Wittemberg, Alemania, en octubre de 1517. Tuvo que aparecer en muchos concilios de la Iglesia para responder por lo que creía. Pero, se mantuvo firme a sus convicciones. Lutero fue excomulgado por la Iglesia de Roma. Si él hubiera estado satisfecho con la corrupción del romanismo, tal vez nunca hubiera habido una Reforma Protestante. Aunque Martín Lutero no conoció toda la verdad del Evangelio, en experiencia, uno puede ver que Dios lo utilizó como un instrumento para empezar a restarurar la Luz que estaba escondida bajo los malos hechos y la apostasía de la Iglesia de Roma.

Si un cristiano quiere crecer en Dios, no puede estar satisfecho con sólo ocupar una silla en la iglesia. Debe desear ser más, y hacer más, por Dios. Por insatisfacción, no quero decir el remordimiento por lo que uno ha hecho, sino la realización que puede hacer más y mejor. No estemos ociosos, sino marchemos adelante como Dios no guíe de victoria en victoria hasta que veamos su faz, y le oigamos decir, "Bien hecho". Entonces le estaremos muy agradecidos, y le alabaremos porqu eno nos permitió estar satisfechos.

**2015 RESTITUCIÓN**  
**JOEL 2:25**